

PENSEE (extraite du calendrier « Apprendre à être » présent dans chaque classe) : « C'est en sortant de sa zone de confort qu'on apprend. » **Thomas Pesquet** (né en 1978), spationaute français.

BIENVENUE à Eduardo VIEILLE qui a fait sa première rentrée mi-septembre. Saluons aussi la naissance de son petit frère Thomas né en juin dernier. Félicitations aux parents.

AU REVOIR à la famille BOURDÉ (Éloïse, CM1, Lola et Clara, CE1, Shana, MS) qui a quitté l'école pour l'école publique de PLOEUC-L'HERMITAGE. Au plaisir de vous revoir.

POUX : Les petites bêtes ont, elles aussi, fait leur rentrée... Et c'est très désagréable ! Merci de bien vérifier et de traiter le plus régulièrement possible. Pensez au bien-être de vos enfants.

CÉLÉBRATION DE RENTRÉE : Elle a été avancée de deux semaines pour nous permettre de dire au revoir au Père Edgard qui est reparti dans son pays natal, le BÉNIN. Nous avons chanté et prié sur le respect de la création et réfléchi autour des verbes PARTAGER, S'ÉMERVEILLER, S'OUVRIER AUX AUTRES et PRENDRE SOIN. Nous garderons à l'esprit ces objectifs pour l'année.

TRAVAUX : La matinée de travaux du samedi matin 14 septembre a permis de procéder à quelques aménagements (pose d'un panneau d'informations à l'entrée côté collège notamment) et réparations (vélos, trottinettes) à l'école et au collège. Merci aux parents et amis du groupe scolaire qui donnent de leur temps pour améliorer le quotidien des élèves. Vous pouvez consulter les photos sur le site de la commune à la page de l'école.

NETTOYONS LA NATURE : Les maternelles ont commencé la semaine dernière, les autres classes le feront ces prochains jours en fonction du temps. Merci aux parents qui nous aident.

REUNIONS de CLASSE : Les jours suivants de 18h30 à 19h45: ce jeudi 03/10 : MS-GS, mardi 08/10 : PS. Si vous ne pouvez pas y assister, merci de prévenir l'enseignant(e) de la classe. La réunion de classe de CM1-CM2 aura lieu en janvier prochain. Si vous souhaitez rencontrer l'enseignant(e) de votre enfant, vous pouvez prendre rendez-vous au moyen du carnet de liaison.

COURSE-NATURE L'ÉCO-LIÉ : La 4e édition aura lieu le dimanche 17 mai 2020. Réunion mardi 8 octobre de 20h à 22h à l'école. Si le projet vous intéresse, n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

EXPO-VENTE DE LIVRES : Ne manquez pas la quatrième édition de notre matinée éditeurs avec expo-vente de livres, revues et magazines samedi 12 octobre de 10h à midi à l'école. Les éditeurs *Lire demain*, *Bayard* et *Lire, c'est partir* vous présenteront leurs collections. Vous trouverez des livres à des prix très intéressants et pourrez déjà prévoir les cadeaux de Noël. Vous pourrez aussi prendre des bons d'abonnement *Fleurus* et *L'école des Loisirs*. Parlez-en autour de vous (voisins, famille, amis). Organisation APEL.

OPÉRATION PIZZAS : 275 pizzas ont été vendues la semaine dernière. Prochaine livraison, vendredi 18 octobre. Date retour des commandes lundi 14 octobre. Les meilleurs vendeurs seront récompensés par des places de cinéma.

CIVISME RUE DES ÉCOLES : Nous vous rappelons certaines règles de « bonne conduite » :

- Sens unique de circulation aux horaires d'entrée et de sortie (matin, midi, après-repas et soir).
- Stationnement interdit sur le chemin piétonnier le long de la communauté des soeurs (côté droit de la route).
- Rassemblements à éviter aux abords de l'école (Plan Vigipirate) et près des véhicules des enseignants.
- Mégots à ne pas jeter sur la voie publique (« Ce n'est pas très écolo ! » disent les élèves).
- Dialogue et courtoisie dans les relations.

CONFÉRENCE-DÉBAT : « Dangers des écrans et des réseaux sociaux », mardi 15 octobre à 20h, salle des associations de SAINT-GOUËNO, organisée par l'école du Sacré-Coeur.

COURSE ELA : Vendredi 18 octobre, de 9h30 à 11h30, avec les écoles du secteur, à l'école pour les maternelles-CP et au stade Lucien RAULT pour les CE-CM. Venez courir avec nous pour la recherche. Les élèves qui le souhaitent pourront vendre des tickets de dons pendant les vacances de Toussaint.

PHOTOS SCOLAIRES (individuelle et fratrie) : La séance aura lieu cette année le mardi 19 novembre au matin.

JOURNÉE PÉDAGOGIQUE : Pour prendre date : Vendredi 22 novembre, les enseignants de l'école et du collège se retrouveront pour travailler ensemble autour du projet d'établissement et de l'organisation apprenante. **Il n'y aura donc pas d'école ce jour-là.**

CHOEUR D'ÉCOLES : C'est reparti pour une nouvelle saison. Les élèves des classes de CE2-CM prépareront au long de l'année le concert qui aura lieu au Palais des Congrès de LOUDÉAC en mai prochain. Vous pouvez commander le CD de l'année (dans lequel vous retrouverez les élèves de CM1-CM2) en complétant le coupon ci-dessous et en le retournant avant les vacances de Toussaint.

CHOEUR D'ÉCOLES 2019-2020

Famille commande CD
 Nous joignons un chèque de x 10 € = à l'ordre de École Saint-Pierre PLOUGUENAST
 Date Signature